



**Bestätigung über die Absolvierung eines Zusatzmoduls \***

*[Confirmation of the completion of an additional module]*

Hiermit wird bestätigt, dass folgende/r Studierende/r *[This is to confirm that the following student]:*

|  |  |
|--|--|
| Name, Vorname:<br><i>[Last name, first name]</i> |  |
| Matrikelnummer:<br><i>[Student number]</i>       |  |
| Studiengang:<br><i>[Degree programme]</i>        |  |

auf Grund der folgenden absolvierten Prüfungs(vor)leistung/en (Nachweise sind beizubringen):

*[on the basis of the following completed (preliminary) examination(s) (proof must be provided)]*

| Art und Name der Prüfungs(vor)leistung<br><i>[Type and name of the (preliminary) examination]</i> | Bewertung<br><i>[Grade]</i> | Prüfungsdatum<br><i>[Examination date]</i> | Prüfer/in<br><i>[Examiner]</i> |
|---|-----------------------------|--|--------------------------------|
|   |                             |  |                                |
|   |                             |  |                                |
|   |                             |  |                                |

das nachstehende Modul bestanden hat *[has passed the following module]:*

|  |                            |  |
|--|----------------------------|--|
| Modulname<br><i>[Module name]</i>      | Deutsch <i>[German]:</i>   |  |
|  | Englisch <i>[English]:</i> |  |
| Modulnote <i>[Grade]:</i>              |                            |  |
| Leistungspunkte <i>[Credit points]</i> |                            |  |

-----  
Datum *[Date]*

-----  
Unterschrift Modulverantwortliche/r und Stempel  
*[Signature of responsible party and stamp]*

- \* Neben den für den Abschluss notwendigen Modulen können die Studierenden auf eigene Initiative an sogenannten Zusatzmodulen teilnehmen. Diese entstammen entweder dem eigenen Curriculum oder dem Curriculum eines anderen Studiengangs der TU Dresden. Letzteres wird ausschließlich in Absprache von Studierende/m und Prüfer/in bzw. Modulverantwortliche/m vollzogen – eine selbständige systemseitige Anmeldung zu Prüfungsleistungen ist nicht vorgesehen. Die Bestätigung dient der Dokumentation für das zuständige Prüfungsamt im Falle einer gewollten Ausweisung auf dem Zeugnis oder in einem möglichen Anrechnungsverfahren.

*[In addition to the modules required for the degree programme, students can participate in so-called additional modules on their own initiative. These are either taken from their own curriculum or from the curriculum of another degree programme at TU Dresden. The latter is only carried out in agreement between the student and the examiner / module supervisor - the system will not automatically register the student for specific courses. The confirmation serves as documentation for the responsible Examination Office in case the certificate needs to be produced or in case of a possible credit transfer procedure.]*